
Subject: Ich hab den Schritt mit der FUE Technik gewagt!
Posted by MaBo on Wed, 20 Feb 2008 21:32:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich hab mich vor ein paar Tagen auf Alopezie.de angemeldet und finde das Forum sehr
informativ.

Zu meiner Person; Ich bin 26 Jahre alt und leide, seit meinem 19. Lebensjahr unter leichtem
Haarausfall. Anfangs war es mir noch egal, da es nicht so sehr auffiehl. Ich konnte die
Geheimratsecken immer gut mit meiner Frisur verbergen. Vor ca. 2 Jahren habe ich dann aber
doch mal angefangen mir sorgen zu machen und hab mit Propetzia angefangen. Das hab ich ca.
ein halbes Jahr genommen, bis es mir auf dauer zu teuer wurde. Inzwischen wurde der
Haarausfall auch immer schlimmer, sodass ich mich letztendlich fur eine Haartransplantation mit
der FUE Technik endschieden habe. Über eine Beautyberaterin (Frau Janda)habe ich mir dann
nähere informationen besorgt. Vor 4 Wochen habe ich mich dann in München von Dr. Azar
operieren lassen. Die Operation war sehr positiv und ich bin mit dem Gesamtergebnis bis jetzt
zufrieden.
Ich in froh, dass ich diesen schritt gewagt habe und hoffe mal, dass ich meinem Traum von
dichterem Haar ein wenig näher gekommen bin.  
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